



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1017
16 de diciembre de 2015

UCE inauguró Jornada Cultural Ecuatoriano - Mexicana

La Dirección de Comunicación y Cultura, la Dirección de Relaciones Internacionales y la Cátedra de la Cultura Universal de la Universidad Central del Ecuador, UCE, junto con la Embajada de México en Ecuador inauguraron la Jornada Cultural Ecuatoriana – Mexicana, que se desarrolla en el Auditorio Mayor del Centro de Información Integral de la UCE.

En el acto inaugural el Dr. Fernando Sempertegui O., PhD., rector de la UCE, expresó que el 2015 ha sido un año intenso de encuentros culturales impulsados por la Cátedra de la Cultura Universal. La finalidad de la jornada inaugurada es aproximar la diversidad cultural, académica e investigativa de México, que según Sempértegui, dan cuenta una rica historia precolombina, que se ha mantenido en sus raíces profundas.

La programación inició con la participación de Jaime del Arenal, Embajador de México, quien expuso sobre los principales hitos de la presencia diplomática cultural de México en Ecuador. Arenal manifestó que la relación entre ambos países ha sido siempre cultural y académica, y reafirmó que la hermandad se fomenta desde el conocimiento que tengan los unos de los otros. Para Arenal es necesario subrayar el carácter original de cada país dentro de una cultura común.

El Dr. Adalberto Santana, director de Centro de Estudios de América latina y el Caribe de la Universidad Nacional de México, UNAM, hizo un recuento de los personajes ecuatorianos destacados y su relación con la cultura mexicana entre ellos se mencionó a: Oswaldo Guayasamín, Agustín Cueva, Benjamín Carrión, Miguel Donoso y Galo Galarza. Expresó que las jornadas fortalecen la integración cultural, no solo entre países sino entre las casas de estudio. Además se refirió al lema que lleva la UNAM en su escudo, "Por mi raza hablará el espíritu", donde se expresa que América Latina es la región del mundo más integrada por su historia, cultura, lengua y tradiciones.

Además se inauguró la exposición de fotografía de sitios de interés arqueológico de México, a cargo de Jacqueline Morán, agregada cultural de la Embajada de México. A las 16:00 Francoise Perus desarrolló una conferencia sobre Juan Rulfo, enfocado en su forma de narrar. Además se presentaron las revistas Archipiélago y Cuadernos Americanos.

